



## Mobilisées partout au Québec





Piquetage symbolique des membres du SPSICR-CUSM devant l'Hôpital de Lachine et l'Hôpital général de Montréal



Manifestation devant l'Hôpital chinois de Montréal



Opération post-it menée au CSSS de Gatineau





Blitz de signatures de la pétition « La santé ça touche tout le monde », lancée par la comédienne Marie-Thérèse Fortin, à Roberval





Irruption de professionnelles en soins au quartier général du Parti libéral du Québec, à Montréal, et manifestation devant leurs locaux, à Québec

## Attention: risque de privatisation à grande échelle

Lors d'une conférence de presse tenue le 23 novembre dernier, à Montréal, le Réseau FADOQ, Me Jean-Pierre Ménard, avocat spécialisé en droit de la santé, le Conseil pour la protection des malades et la FIQ demandaient au gouvernement de revoir son Règlement sur les



conditions d'obtention d'un certificat de conformité et les normes d'exploitation d'une résidence privée pour aîné-e-s, sans quoi on assistera à une privatisation à grande échelle des soins aux aîné-e-s en perte d'autonomie.



Le 28 novembre dernier, quelques militantes et représentantes de la FIQ ont pris part à la manifestation « Saccage austère, réplique populaire » organisée par la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publiques, dans les rues de Montréal.



Travail-famille-vie personnelle : ça nous préoccupe!

La 11º édition du Réseau des jeunes, qui s'est tenue les 18 et 19 novembre dernier, a connu un franc succès.



Plus de 80 jeunes ont participé à l'évènement qui s'est déroulé sous le thème « Travail-famille-vie personnelle : ça nous préoccupe! ».